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第 61回九大祭ガイダンスアンケート結果 
 
0. 総合結果 
 回収アンケート枚数：31（回収率 88.5%） 
 完答アンケート枚数：23（完答率 65.7%） 
 
1. 学年は何ですか？ 
項目 学部 1年 学部 2年 学部 3年 学部 4年 学部 5年 学部 6年 大学院 無記入 
票 10 12 4 3 1 0 1 0 

 
2. ガイダンスを何でお知りになりましたか？ 
項目 企画募集要項（ポスター） 公式Webサイト その他 無記入 
票 18 6 8 2 
※ 複数回答あり 
 
「その他」の内訳 
項目 メール 先輩から 無記入 
票 2 2 4 

 
3. 第 61回九大祭に参加する予定ですか？ 
項目 はい いいえ 無記入 
票 30 1 0 

 
4. 企画代表者もしくはその予定の方ですか？（3で「はい」と答えた方） 
項目 はい いいえ 無記入 
票 17 12 2 

 
「はい」の学年内訳 
項目 学部 1年 学部 2年 学部 3年 学部 4年 学部 5年 学部 6年 大学院 無記入 
票 4 8 1 2 1 0 1 0 

 
5. 参加申し込みを済ませていますか？（3で「はい」と答えた方） 
項目 はい いいえ （分からない） 無記入 
票 3 21 2 5 

 
 



「いいえ」の内、4の解答内訳 
項目 はい いいえ 無記入 
票 14 7 0 

 
6. ガイダンス資料の分かりやすさはいかがでしたか？ 
項目 （良い）4 3 2 1（悪い） 無記入 
票 20 9 1 0 1 

 
7. 実行委員の説明の分かりやすさはいかがでしたか？ 
項目 （良い）4 3 2 1（悪い） 無記入 
票 18 10 2 0 1 

 
8. ガイダンスは役に立ちましたか？ 
項目 （役に立った）4 3 2 1（役に立たなかった） 無記入 
票 16 11 3 0 1 

 
9. ゲストを招待する場合、10,000円程度の参加費増額及び人員整理のためのスタッフ派遣を行っていた
だく必要があります。この条件の下、ゲストを招待したいですか？ 
項目 はい いいえ （後日連絡） （どちらでもない） 無記入 
票 13 14 1 2 1 

 
10. 意見・感想等ありましたら書いて下さい。 
・10,000増額は痛いので、ゲストは必要ない。 
・10,000円はキビしいです。 
・なぜゲストへの謝礼金を参加団体のみで負担しなければならないのか、疑問です。もしお金を集める

のであれば、大学祭に参加する人たちから平等に集めるべきでしょう。 
・頑張って下さい。 
・ゲストが来ないのは九大祭としてさみしいが、私としてはテント企画で盛り上がるだけで十分なので。 
・他大学では有名アーティストのライブなどを行う場合や講演会を行う場合に、チケットを販売し、そ

の売上金をゲストのギャランティーに充当していることが多いようです。九大祭ではそのような方針

はとらないのでしょうか。 
・学友会関係で本当に苦労されていると思います（笑） 
・情報公開等の姿勢はすばらしいと思うので頑張ってください!! 
・（ゲストに関して）私どもは演目の発表を行っているのですが、全員で同じ時間に出演します。一昨年

度は日曜日の 14時からと重なってしまいました。集客の観点から考えましても、その時間が妥当だと
考えるのですが、今回の趣旨の場合、スタッフ派遣は難しいです。配慮をお願いします。 
・（ゲストに関して）誰を呼ぶかが重要!! 
・1万円は高すぎ。 


